

北方小だより

北九州市立北方小学校
校長 井藤 顯宏

学校教育目標

「新しい時代を拓く心豊かで
たくましい 子どもの育成」

秋空の下、運動会を開催！

10月5日(日)に「みんなで協力して笑顔あふれる運動会にし、成長を見せよう！」というスローガンのもと運動会を行いました。今年も練習期間の残暑が厳しく、熱中症が心配されました。そのような中、体育館での練習を増やしたり、水分補給や休憩の時間を設けたりしながら、各学年で工夫し、取り組んできました。

低学年の表現「踊ろうアミーゴ!! キッズダンス」は、難しい振りをしっかり覚え、一生懸命ダンスする姿がとても元気でかわいかつです。中学年の表現「Carrying Happiness」では、アップテンポな曲に合わせて、元気の良さが伝わるダンスでとても素敵でした。高学年の表現「心を一つに！ 北方ソーラン」では、6年生が作ったダンスと北方小伝統のソーラン節を披露し、力強さやキレのある動きに「さすが高学年だ」と感心させられるとともに、後輩たちがあこがれるようなかっこいい姿を見せてくれました。

また、競遊や走競技では、仲間と協力する姿や必死に走る姿を見せてくださいました。高学年は自分の出る競技だけでなく、放送や用具、応援など係の仕事にも積極的に取り組みました。

応援団に合わせて、全校が一緒になって大きな声で応援する姿を保護者や地域の方に披露することができ、とてもうれしく思います。

【お礼】

とても多くの保護者の皆様に観覧、応援していただきありがとうございました。また、最後の片づけまで多くの保護者や卒業生にお手伝いしていただき本当に感謝申し上げます。ありがとうございました。



応援団の様子



1, 2年表現



3, 4年表現



5, 6年表現

北方米の収穫！

5年生が授業の一環でお米作りについて学びました。6月にお米の作り方について学び、バケツと中庭の田んぼで、稻作に挑戦しました。夏になり、だんだんと実ってくると今度は、「かかし」を作ったりして鳥などから守ってきました。

10月9日には、いよいよ収穫を行いました。鎌を使った慣れない作業でしたが、農家の方から教わった通りに稻を刈り、みんなの表情からはとても充実した様子がうかがえました。

収穫したお米は、どんな味がするのかな。楽しみですね。



前期終了、来週からは後期です！

今年度より、全市一斉で小学校の2学期制が始まりました。10月10日(金)までを前期とし、16日(木)からが後期となります。14日(火)、15日(水)は秋休みのためお休みです。

後期になると6年生は修学旅行があります。とても楽しみにしていることと思います。校長先生も6年生と楽しく過ごせることを楽しみにしています。

また、5年生のキッザニア(12月)をはじめ、各学年それぞれイベントがありますので、楽しみにしていてください。

短い秋休みですが、これまでの前期の生活を振り返るとともに、今年度の後半もしっかりと成長できるように頑張っていきましょう。

10月後半の主な行事

【全校】 観劇(21日)

【1、2年生】 おもちゃフェスティバル(24, 28日)

【3年生】 味噌づくり(17日)、消防士さんと一緒に(29日)

【4年生】 環境アクティブラーニング(28日)

【5年生】 日産オンライン見学(27日)

【6年生】 修学旅行(29~30日)

日米のプロ野球で活躍し、日本選手として初めてアメリカ野球殿堂入りを果たしたイチロー選手の言葉です。

「小さなことを積み重ねることが、とんでもないところへ行くただ一つの道。」

掃除をがんばること、あいさつをすること、音読をがんばること。

毎日の小さな努力が、すごい力になります。

今日のがんばりが、未来の自分をつくります。